
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie hoch ist das jährlich Aufkommen an Restholz aus der Baumpflege und wie 

ist dessen Verbleib? 

2. Wie hoch ist das jährliche Aufkommen an Restholz aus der Strauchpflege und 

wie ist dessen Verbleib? 

3. Werden bei Neupflanzungen von Bäumen diese von den Landschaftsgärtner 

mitgeliefert oder von der Stadt beigestellt? 

4. Sind die Bäume bereits mit einem Pflanzschnitt versehen? 

 

   
Hans-Joachim Wächter Guido Schaefers Harald Schliekert 
Sachkundiger Bürger Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 
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